Salzburger Nachrichten, 01.12.2015

Prostituierte vergewaltigt

17-Jähriger setzte zwei Frauen ein Messer an.

SALZBURG. Zwölf Monate teilbedingte Haft, davon vier Monate unbedingt: So lautete am Montag am Landesgericht das Urteil für einen 17-jährigen, bislang unbescholtenen Burschen wegen Vergewaltigung von zwei rumänischen Prostituierten. Der geständige Jugendliche (Verteidiger: Bernhard Kettl) hatte demnach im

September 2014 und im Juni 2015 je eine der Frauen ins Haus der Eltern bestellt und sie unter Vorhalt eines Messers missbraucht. Der Schöffensenat (Vorsitz: Jugendrichterin Madeleine Vilsecker) erteilte dem Burschen auch die Weisung zur Psychotherapie. Zudem muss er einer Frau (Opferanwalt: Stefan Rieder) 800 Euro Teilschmerzensgeld zahlen. wid